

進路通信

2021年 第17号 1月25日(月) 発行



鈴木先生

一般受験へ向けて!



先生方からの激励

共通テストが終わり、いよいよ各大学の一般選抜が始まります。そこで農大三生に向けて先生方からメッセージをいただきました。いつもの口調そのままに書いていますので、受験生のみなさんは先生方の顔と声を思い浮かべて頑張ってください!



学年主任:萩原先生

もうここから勝負するしかないよな。共通テスト取れた生徒は油断しないで頑張っ

て、うまくいかなかった生徒は「ピンチは最大のチャンス」だから農大三高生の根性を見せて頑張れ! やっぱさあ自分のやってきたことを信じるしかないよな? 前日までしっかり対策して、そうすれば結果もついてくるからさ。

頑張れ! もうそれしかないよ! (萩原)



山中先生

高2の学年集会で話した「うさぎとかめの話」を覚えている? かめの勝った本当の理由は、うさぎを見ずに自分のゴールを見続けたからだった

よね。この先の受験が進むにつれて、試験の出来が悪かったり、自分より優れた能力をもつ人を見て抱いた劣等感や不快な感情が負けの現象をつくることがあるんだよな。本当の勝利者は、「諦めず・自分のペースを見失わず・自らの目標に向かって歩み続ける人」だから! 頑張ってきたから大丈夫だよ。心配するな。焦らず、どっしり構えて受験に望んで! 健闘を祈ります!

じゃ!...あと、脳のエネルギー源は糖なので、受験中の休み時間はブドウ糖食べyo! (山中)

頑張れ! ここまできたら頑張れしかない。

コロナに負けるな! 心を燃やせ! あとはいつもどおり頑張れ! どう? OK? (鈴木)



根岸先生

今うちのクラス(2組)には「マイナス発言をするな! 思っても口にしない! いい方にいい方に考えて!」っていう話はしてるんだけどね。今まで勉強し

てきたことは決してムダではないので、努力を自信に変えていきましょう。全集中!!! (根岸)



佐野

みなさんはこれからまだまだ伸びます。受験当日の朝まで伸びます。残り少ない時間を大切にして、自分の進路を実現してください。世界史は大学受験を1日受けるごとに力がついていくので、できなかったところを必ず見直して、同じミスをしなないように。毎年言ってるんですけど、試験中に選択問題でどうしても迷ったら、心の中の佐野に聞いてください。たぶんニヤニヤして何も教えてくれな

いでしょうから、自分で頑張ってください。(佐野)



小嶋先生

とにかく落ち着いてケアレスミスをしな

いこと。問題が難しいと感じたら、他の受験生も同じです。自分の実力を発揮して、合格を勝ち取ってください! (小嶋)



渡邊先生

最後は自分を信じて! 冷静に問題を読めば必ず何か見えてくるので、焦らず落ち着いて頑張ってください! (渡邊裕)